

FPII

Wujudkan Sinergitas Solid, Ini Kata Babinsa Ceper Saat Sambangi Kantor Desa Srebegan

Budiyanta - KLATEN.FPII.OR.ID

Jan 19, 2024 - 11:21



Wujudkan Sinergitas Solid, Ini Kata Babinsa Ceper Saat Sambangi Kantor Desa Srebegan

KLATEN - Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) Serda Suparman melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Kepala Desa Desa Srebegan dan Perangkat Desa bertempat di Kantor Desa Srebegan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (19/1/2024).

Kegiatan Komunikasi Sosialnya Babinsa merupakan kegiatan rutinitas aparat Komando kewilayahan guna meningkatkan hubungan harmonisasi antara aparat teritorial yakni sebagai babinsa terhadap aparat desa binaannya agar terjalin hubungan yang baik.

Dalam sambangnya di kantor Desa Srebegan, Babinsa mengajak dan menghimbau untuk bekerja sama dalam pelaksanaan ketertiban dan keamanan desa dan semangat dalam setiap pelayanan warga.

“Komunikasinya bersama perangkat desa untuk bersinergi dalam hal ketertiban dan keamanan serta memberikan semangat dalam menjalankan program-program pembangunan yang sudah ditentukan dan memberikan pelayanan terbaik buat warga binaan,” ungkap Babinsa Serda Suparman.

Babinsa menjelaskan bahwa ketertiban dan keamanan desa merupakan hal yang sangat penting dalam menjaga stabilitas dan kesejahteraan masyarakat desa. Hal ini sangat mendukung kehidupan yang aman, damai, dan teratur di suatu desa.

“Ketertiban dan keamanan desa memiliki dampak positif terhadap kualitas hidup masyarakat, ini dapat mendukung pembangunan yang berkelanjutan dan menciptakan fondasi untuk pertumbuhan ekonomi lokal. Oleh karena itu, upaya bersama dari pemerintah desa, aparat kewilayahan dan masyarakat sangat diperlukan dalam mencapai tujuan ini,” jelas Serda Suparman.

Dengan terwujudnya sinergitas antara keamanan dan ketertiban dalam pembangunan desa memerlukan kolaborasi aktif antara pemerintah desa, aparat kewilayahan dan masyarakat. Babinsa berharap Sinergitas ini dapat menciptakan desa yang aman, dinamis dan memberikan kesejahteraan bagi semua warganya.
(Red)